
Leggo sulla stampa che il Consigliere Regionale di Forza Italia, Anna  Maria Celesti,
si è lamentata per il fatto di non avere più avuto notizia del Comitato da me proposto
alcuni mesi  fa per portare avanti i  problemi connessi  alla realizzazione di più
eff icienti collegamenti ferroviari nella nostra area con particolare riferimento al
potenziamento della linea verso Montecatini e Lucca.
Devo in proposito fare presente che su questo tema  si tenne a Montecatini il 25
Novembre scorso un incontro proprio tra le forze aderenti al suddetto comitato e
l’Assessore Regionale Conti, nel corso del quale furono aff rontati i  problemi aperti e
le possibili i niziative da portare avanti. In tale occasione fu inoltre preso atto delle
adesioni pervenute per la costituzione del Comitato aff idando alla Provincia il
compito di coordinare le ulteriori occasioni di incontro e di iniziativa.
Proprio sul piano dell ’ iniziativa dall’ incontro di Montecatini scaturì la disponibil ità
dell’Assessore Conti per sottoscrivere in un apposito protocollo alcuni impegni
prioritari attorno ai quali concentrare l’ impegno congiunto di Regione ed Enti Locali ;
una disponibilità condivisa dagli i ntervenuti presenti
In questi mesi, anche in raccordo con gli enti Locali della Valdinievole si è svolto un
intenso lavoro, coordinato dalla Provincia, per la messa a punto di alcune scelte in
materia di viabili tà e ferrovie che potranno costituire il nucleo di tale impegno ed
appena possibile sarà conseguentemente definita la ipotesi di protocollo da sottoporre
alla Regione.
Se la Consigliere Celesti avesse assunto informazioni più precise avrebbe potuto
verificare  un impegno coerente della Provincia nel senso indicato,  evitando
dichiarazioni infondate che peraltro non depongono a favore della sua attenzione alle
cose pistoiesi che, ad eccezione di questa occasione, sono certo essere presente e
puntuale.
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